

MEDIENMITTEILUNG VOM 31. JANUAR 2022

Baubeginn zum Fitnesspark in Arbon

Zu ihrem 150-Jahr-Jubiläum realisiert die Thurgauer Kantonalbank (TKB) fünf Fitnessparks. Kürzlich ist auf der Sportanlage Stacherholz in Arbon der Baustart erfolgt. Die Eröffnung der Anlage ist im Frühjahr 2022 geplant.

Fünf Fitnessparks – in jedem Kantonsbezirk einen. Anlässlich ihres 150-Jahr-Jubiläums im 2021 lancierte die TKB die Idee, gemeinsam mit den Standortgemeinden die Bevölkerung zu bewegen. Die Anlagen in Weinfelden, Kreuzlingen und Sirnach wurden bereits im Jubiläumsjahr eröffnet. In Arbon erfolgte kürzlich der Baustart zum Fitnesspark auf der Sportanlage Stacherholz. Ist das Wetter günstig und können die Bauarbeiten plangemäss durchgeführt werden, steht der Fitnesspark bereits im April fürs Training bereit.

Enge Zusammenarbeit mit der Stadt Arbon

Der «Fit 21» – so die Bezeichnung der Anlage – ermöglicht ein vielseitiges Training unter freiem Himmel. Er kann kostenlos und unabhängig vom Stand der körperlichen Fitness genutzt werden. «Unsere Bank bewegt die Bevölkerung seit 150 Jahren – sei es als verlässliche Finanzpartnerin oder mit ihrem vielseitigen Engagement. Mit dem Fitnesspark bewegen wir die Bevölkerung aus Arbon buchstäblich – das freut uns sehr», sagt Daniel Kummer, Geschäftsleitungsmitglied der TKB. Der Fitnesspark entsteht in enger Zusammenarbeit mit der Stadt Arbon. Sie war bei der Planung involviert, stellt das Land zur Verfügung und übernimmt den Unterhalt. Auch Schulen und Sportvereine waren eingeladen, ihre Bedürfnisse einzubringen. «Wir freuen uns, dass wir hier in Arbon schon bald ein weiteres Bewegungsangebot für Menschen verschiedener Altersgruppen und Vereine in Betrieb nehmen können», sagt Arbons Stadtpräsident Dominik Diezi.



Spatenstich zum «Fit 21» mit Daniel Andres, Leiter der TKB Arbon, Arbons Stadtpräsident Dominik Diezi, TKB-Geschäftsleitungsmitglied Daniel Kummer und Stadtrat Jörg Zimmermann (Ressort Freizeit/Sport/Liegenschaften) (von links).

Kontakt für die Redaktion

Sabrina Dünnenberger, Direktwahl 071 626 69 73, sabrina.duennenberger@tkb.ch
medien@tkb.ch

150 Jahre Thurgauer Kantonalbank

«TKB bewegt. Seit 150 Jahren. Und in Zukunft.» Dieses Motto prägte das Jubiläumsjahr der Thurgauer Kantonalbank (TKB) im 2021. Seit 1871 ist die TKB die verlässliche Partnerin der Bevölkerung und der Wirtschaft im Kanton. Die Bank und ihre Mitarbeitenden leisten einen wichtigen Beitrag, dass ihre Kundinnen und Kunden etwas bewegen können. Auch mit ihrem Engagement für Sport, Kultur und Gesellschaft bewegt die TKB Kunden und Bevölkerung. Mit mehr als 750 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von über 30 Milliarden Franken zu den grösseren Banken der Schweiz. Das börsennotierte Finanzinstitut ist die Thurgauer Marktführerin und bietet umfassende Finanzdienstleistungen für Private, Firmen, Gewerbe und die öffentliche Hand.

Mehr Informationen zum Jubiläum der TKB: 150.tkb.ch